



COMUNICADO

Ciudad de México, a 10 de octubre de 2023.

FIRMAN CONVENIO MARCO DE COLABORACIÓN SESNA Y TJACDMX

- Durante la firma del convenio se enfatizó una colaboración constante en temas de control de la corrupción mediante aspectos como la capacitación de las personas servidoras públicas y la interconexión a la Plataforma Digital Nacional, en pro de una cultura de la integridad.

Se llevó a cabo en la sede principal del Tribunal de Justicia Administrativa de la Ciudad de México (TJACDMX) la firma del convenio marco, mediante el cual se establece una colaboración continua que permita el desarrollo y la organización de acciones como foros, campañas, seminarios, entre otros que incentiven la promoción de una cultura de la integridad y ética pública de las personas servidoras públicas de ambas organizaciones. Adicionalmente se establece que, en cuanto a la Plataforma Digital Nacional del Sistema Nacional Anticorrupción (SNA) se refiere, se desarrollarán acciones para contar con las herramientas que favorezcan la plena interconexión con la plataforma.

La Sesión inició con el acto protocolario, encabezado por la Magistrada Presidenta del TJACDMX, Dra. Estela Fuentes Jiménez, así como por el Mtro. Roberto Moreno Herrera, Secretario Técnico de la Secretaría Ejecutiva del Sistema Nacional Anticorrupción (SESNA).

La Dra. **Fuentes Jiménez**, señaló que es vital este tipo de acuerdos que abonan a las agendas de vinculación, ya que tienen un impacto positivo en la impartición de justicia,

característica elemental para la lucha de la corrupción y el fomento de una política de integridad, de igual manera, expuso que este tipo de acuerdos fortalecen la oferta de formación y promoción de la cultura de la integridad, para un servicio público que realice la labor de procuración de justicia.

Durante el evento, como testigo estuvo presente el **Dr. Alatorre Flores**, en su calidad de Presidente del Comité Coordinador y del Comité de Participación Ciudadana del SNA, observó y celebró este tipo de colaboraciones interinstitucionales que promueven una agenda transversal, donde se destacan los temas de la agenda anticorrupción y la implementación de políticas a favor de la integridad, adicionalmente, este convenio abona a un cambio de paradigma en el quehacer anticorrupción, optando por una vinculación interinstitucional y la sociedad. Estas acciones fortalecen la legitimidad del Sistema.

En su intervención, el Mtro. **Andrés Ángel Aguilera Martínez**, Magistrado de la Sala Superior del TJACDMX afirmó que debe erradicarse la opacidad y la corrupción, por lo que el tribunal cuenta con un compromiso institucional de reforzar estrategias que permitan esta labor, en el contexto de la Ciudad de México, declaró que se encuentra en proceso la implementación del SNA, no obstante en el tribunal se encuentran realizando las acciones pertinentes para avanzar en este tema y este convenio forma parte de las prioridades del mismo.

Por su parte, el Mtro. **Moreno Herrera**, mencionó que, para el éxito del SNA es imprescindible la cooperación interinstitucional con los tres poderes y los tres órdenes de gobierno. Destacó en este sentido el papel que puede jugar la capacitación como una herramienta que permita construir una base compartida de conocimientos y habilidades en anticorrupción e integridad. Igualmente, subrayó lo estrategia de continuar acrecentando la interconexión a la Plataforma Digital Nacional para así disponer de más datos e información que permitan al Estado mexicano generar acciones de inteligencia en anticorrupción.

Finalmente se enfatizó en el uso de las tecnologías de la información y datos abiertos como parte de los esfuerzos por promover una agenda a favor de la integridad y la lucha anticorrupción.

Estuvieron presentes, Dra. Estela Fuentes Jiménez, Magistrada Presidenta del TJACDMX; Dr. Jorge Alberto Alatorre Flores, en su calidad de Presidente del Comité Coordinador y del Comité de Participación Ciudadana del SNA; Mtro. Andrés Ángel Aguilera Martínez, Magistrado de la Sala Superior del TJACDMX y Mtro. Roberto Moreno Herrera, Secretario Técnico de la Secretaría Ejecutiva del Sistema Nacional Anticorrupción.

-o0o-